
fACULTAD DE ESl1JDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 13 DE ENERO DE 2004

La sesión dio inicio a las 10:00 horas, con el siguiente orden del dia:

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico
Prevención del Hostigamiento Sexual

Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:

1. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ.

2. Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 2 de diciembre de 2003.

1.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

4. Dictámenes de concursos de oposición y/o promoción, enviados por comisiones
dictaminadoras.

Rossana Alcaraz Ortiz
Leticia Cruz Antonio

6. Informe que presentan después de haber disfrutado de permiso, año sabático o
beca, los profesores:

Beatriz Espinosa Franco
Mercedes Esmirna Rios Bustos

\'.(::,.;~j2~?/Ma. Guadalupe Diaz Garcia
l Ma. Teresa Mendoza Mata

• VmVE~"iDAD NA<:,IONAL
~ Avl'!q'°HA U[

I ~
• •

ij

La Mtra. Laura Morán Peña, informa los resultados de la elección de alumnos
representantes ante el Comité Académico del Programa de Maestria en Enfermeria.

La Profa. Maricela Arteaga Mejia, informa Jos resultados de las elecciones de
profesores y alumnos representantes ante el Comité Académico de la Carrera de
Biología.

9. El Mtro. Luis Alfredo Mora Guevara, envía el Reglamento interno de Servicio Socia
de esta Facultad para su aprobación.

10. La C.D. Laura E. Pérez Flores, solicita la regularización académica
definitivos de la Carrera de Círujano Dentista. ~g;¡~~~J5í-~~
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La Mtra, María del Carmen Rodríguez García, comenta que algunos profesores
le preguntaron que si debían entregar los documentos originales como las
revistas y libros para que puedan ser evaluados en el PRIDE.

Lic. MARíA GRACIELA CASTRO RODRíGUEZ
C.D. YOLANDA LUCINA GOMEZ GUTlÉRREZ

, Q.B-P. MARíA VIRGINIA GONZÁLEZ DE LA FUENTE
M.C. MARCO ANTONIO GUZMÁN ESCALERA
M.C. DAVID ROSAS HUERTA
MIro. HÉCTOR MAGAÑA VARGAS
MIro. JORGE IGNACIO SANDOVAL OCAÑA
Dr. GERARDO CRUZ FLORES
Dr. ELOY SOLANO CAMACHO
M.en C. ESTEBAN MINOR PÉREZ
Q.F.I. MARíA DEL CARMEN NIÑO DE RIVERA OYARZABAL
Q.F.B. JOSÉ OSCAR GONZÁLEZ MORENO
Dr. VíCTOR MANUEL MENDOZA NUÑEZ
M.en C. MARíA DEL CARMEN GARCíA RODRíGUEZ
M.en IBSH ANGÉLICA FLORES RAMíREZ
C.D. ERNESTO ORTlZ CRUZ
Prof. JESUS EDUARDO SUÁREZ MARTíNEZ
Profa. MARíA ERÉNDIRA MALDONADO ARELLANO
Alumno LUIS ALONSO RODRíGUEZ
Alumna SAZIL·HA VARGAS VAL VERDE
Alumno ÁNGEL EMMANUEL GARCíA GARCíA
Alumna ANA LORENA ARREOLA REYES

El Prof. Eduardo Suárez, tiene la inquietud acerca de la construcción de las
canchas para Campus L

El Mtro. Héctor Magaña Vargas, solicita información sobre la acreditación de la
Carrera de Psicologia.

12. Asuntos Generales:

111. A esta sesión asistieron los consejeros técnicos:

11. La sesión esluvo presidida por el MIro. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ y
como secretario el C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.

,
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;o::;".. MEXI" 11. El Prof. Mario Sergio Briones Quiroz, informa de las funciones como Técnico
Académico Titular "B" de Tiempo Completo en la Carrera de Médico Cirujano.
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También informa que se publicaron dos plazas para concursos de oposición, para el
Laboratorio de Química Computacional.

La FES Zaragoza, solicitó un Departamento de Contraloría Intema, a partir del
segundo semestre de 2004.

Se tuvo una reunión en Campus II con el Subdirector de Seguridad de Iztapalapa, se
le solicitó más vigilancia.

También está iniciando la etapa de descentralización académica-administrativa en
Morelia, Mich., y si ésta funciona se hará extensiva a todas las demás
dependencias.

Informa que el Rector de la UNAM, envía un saludo a la comunidad Zaragoza, así
como una invitación para iniciar el proceso de revisión del Estatuto del Personal
Académico de la UNAM, donde podrá participar toda la comunidad universitaria.

IV. Los acuerdos con relación al orden del día, fueron los siguientes:

1. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUIZ.

Se tuvo una visita en el mes de diciembre de 2003, de los acreditadores de la
Carrera de Psicologia, se está en espera de los resultados. 1\

Con relación al estacionamiento de Campus 1, informa que el espacio era
insuficiente, por lo que se quitaron las canchas, y se hará una licitación para que s
construyan junto a la cafetería.

Hace una invitación para algunas actividades que se efectuarán con motivo del
XXVIII Aniversario de la FES zaragoza, entre las que se encuentran la presentación

~
de un libro, la develación de las placas de acreditación de las Carreras de Médico

~ Cirujano y Enfermería.

~ Informa que se publicaron dos trabajos de Quimica Compu acional en una revista

alemana. ' ~~¡¡¡¡;~

Acuerdo No: 04/01-50/1.1:
Consejo Técnico se da por enterad

Se visitó el Laboratorio de Visualización de 33
. Dimensión de la Dirección General de

Cómputo Académico y se iniciaron dos proyectos con ellos.

~~~~-~ La Delegación Iztapalapa, hace una invitación a nuestra comunidad para asistir al
~ Congreso de Medicina Tradicional en el Cerro de la Estrella, del 20 al 22 de marzo

/'--..<;-- de 2004.
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Periodo:

2004-0

2004-0
2004-0

# Cuenta:
30129770-3
09616247-1
09822357-2
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Medicina
Carrera:

Medicina
Medicina

No hubo
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Alumno:
González Hemández Cinth a L

Marin Marin Diana
Horta Martinez Leticia

El Mtro. Juan Francisco Sánchez Ruiz, les informó que le soliciten la revisión de
examen a él como Director, basándose en el Art. 8 del Reglamento General de
Exámenes.

Acuerdo No: 04/01-50/3.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Reglamentos

Acuerdo No: 04101-50/2.1:
Consejo Técnico aprueba y firma el acta correspondiente.

Asuntos Estudiantiles
Informa la Comisión, que la alumna ELENA CRUZ GARDUÑO, solicita cambio de
Carrera de Biología a Q.F.B., quien cubre los requisitos establecidos para dicho
trámite.

Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 2 de diciembre de 2003.

Acuerdo No: 04/01-50/3.3:
Consejo Técnico se da por enterado.

Asuntos del Personal Académico

:romaron la palabra alumnos de la Carrera de Médico Cirujano, para solicitar se
realice la revisión de examen que les fue negada.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

l~ Acuerdo No: 04/01-50/3.1:
t~ Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

La Comisión de Asuntos Estudiantiles, informó que se recibieron y revisaron las
solicitudes de baja temporal y no existe inconveniente en solicitar a este cuerpo
colegiado la aprobación de dichas solicitudes de los siguientes alumnos:
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PROMOCION de Profesor de Asignatura "A" Definitivo a Profesor
de Asignatura "B" Definitivo, en la Materia de Inglés del
Departamento de Lenguas Extranjeras, el cual procede a partir del
15 de octubre de 2003.

OLlVIA ORTEGA RAMIREZProfesora:
Dictamen:

Acuerdo No: 04/01-50/4.1:
Conse'o Técnico a rueba or unanimidad.

Después de una amplia discusión, se propone realizar un taller para conocer
tiempos legales y se pueda funcionar mejor, además de una reunión con el
abogado para tomar acuerdos.

Prevención del Hostigamiento Sexual
El Consejero Jorge Sandoval Ocaña, solicita que esta comisión desaparezca, ya
que no ha podido resolver ningún caso.

Acuerdo No: 04/01-50/5.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 04/01-50/3.4:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Se propone que los profesores que tenga alguna amonestación, no podrán
acceder a ningún programa de.estlmulos ni promocionarse de categoría.

Beatriz Espinosa Franco
Solicita disfrutar de su año sabático del 9 de febrero de 2004 al 8 de febrero de
2005.

AITA DE LJ\ seSIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 13 DE ENERO DE 2004

FACULTAD DE ESl1JDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

4. Dictamenes de concursos de oposición y/o promoción, enviados por comisiones
dictaminadoras.

5. Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:
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or unanimidad.
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Acuerdo No: 04/01-50/5.5:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 04/01-5015.3:
Canse'o Técnico acordó ue no racede dicho ermiso.

FACULTAD DE ESlUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Ma. Guadalupe Díaz García
Solicita permiso sin goce de sueldo en 10 horas de apoyo académico asignadas a
la División de Ciencias de la Salud y del Comportamiento, por encontrarse
desempeñando el cargo de Jefe de la Clinica Multidiscipljnaria -Tamaulipas·, a
partir del 1° de enero de 2004 y por el tiempo que permanezca en el cargo.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 13 DE ENERO DE 2004

Ma. Teresa Mendoza Mata
Solicita permiso sin goce de sueldo en 5 horas frente a grupo que tiene en la
Carrera de Quimico Farmacéutico Biólogo, por encontrarse desempeñando el
cargo de Coordinadora del Área Básica de la Carrera de a.F.8., a partir del 10 de
enero de 2004 y por el tiempo que permanezca en el cargo.

Acuerdo No: 04/01-50/5.6:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Manuel Feria Ortiz
Solicita comisión con goce de sueldo del 10 de septiembre de 2003 al31 de agosto
de 2004, para realizar estudios de Doctorado en Ciencias Biológicas en la UNAM,
con la beca que obtuvo en el Programa de Apoyos para la Superación del Personal
Académico de la UNAM (PASPA).

. Adelfa N. Reyes Ramirez
Solicita disfrutar de su año sabático, asi como la aprobación de su plan de trabajo,
a desarrollar durante el mismo, del 2 de febrero de 2004 a11° de febrero de 2005.

~
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Mure, Mercedes Esmirna Ríos Bustos
~ Solicita disfrutar de su año sabático del 2 de febrero de 2004 al 10 de febrero de

;; ~'f 2005.

Acuerdo No: 04/01-50/5.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.
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José Antonio Durand Alcántara
Solicita diferimiento de su año sabático del 10 de marzo al 1° de agosto de 2004.

Acuerdo No: 04/01-50/7.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

Los representantes alumnos, son los siguientes:

SOFIA ELENA PÉREZ ZUMANO
ANA GUADALUPE BALLlNAS AGUILAR

Rossana Alcaraz Ortiz
Letida Cruz Antonio

Acuerdo No: 04/01-50/5.7:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

La Mtra. Laura Morán Peña, informa los resultados de la elección de alumnos
representantes ante el Comité Académico del Programa de Maestría en Enfermería.

Acuerdo No: 04/01-50/6.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

La Profa. Maricela Arteaga Mejia, informa los resultados de las elecciones e
profesores y alumnos representantes ante el Comité Académico de la Carrera de
Biología.

Acuerdo No: 04/01-50/8.1:
Consejo Técnico ratifica los resultado de las elecciones de profesores y
alumnos re resentantes ante el Comité Académico de la Carrera de 8iologia:
Profesor: Area:

M. en C. ROSAL VA RANGEL CORONA Biologia Básica
BIOL. CARLOS MARTiNEZ MONTOYA

I.Q. MAGIN ENRIQUE JUAREZ VILLAR Matemáticas e Informática
BIOL. JORGE MANUEL LÓPEZ REYNOSO

DRA. BERTA PENA MENDOZA Ciencias Quimicas
ING. FRANCI5CO J. MANDUJAND DRTlZ

6. Informe que presentan después de haber disfrutado de permiso, año sabático o
beca, los profesores:
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Técnico, lo revisará e informará a
Acuerdo No: 04/01-S0/9.1:
La Comisión de Reglamento del Consejo
este cuerpo colegiado.

Acuerdo No: 04/01-S0/10.1:
La Consejeras Técnicas del Área revisarán el documento junto con la Jefatura
de la Carrera de Cirujano Dentista.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 13 DE ENERO DE 2004

Acuerdo No: 04/01-50/11.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

DR. JOSE LUIS GOMEZ MARQUEZ Ecosistemas Terrestres y
M.en C. MARiA DE JESÚS SANCHEZ COLiN Acuáticos
M.en C. MANUEL F. RICO BERNAL Ecología, Ambientalismo y
BIOL. RA ÚL ARCOS RAMOS Sociedad
ORA. MARIA PATRICIA VELASCO DE LEON Biología Comparada
DRA. GRACIELA ALEJANDRINA AVlLA ORTlZ

Alumno: Ciclo:
CLA UDIA J. DE LA ROSA MERA BASICO
ROSARIO GARCiA ROCHA
GRISELDA GONZALEZ NEGRETE INTERMEDIO
JUAN ORTIZ CANO
DANIEL ADRIAN MENDIETA FLORES TERMINAL
GABRIEL RAMiREZ GONzALEZ

. rProf. Mario Sergio Briones Quiroz, informa de las funciones como Técnico
Académico Titular ~B~ de Tiempo Completo en la Carrera de Médico Cirujano.

I . l1"g. El Mtro. Luis Alfredo Mora Guevara. envia el Reglamento interno de Servicio Social
J1. ' de esta Facultad para su aprobación.

\>
~ O. La C.D. Laura E. Pérez Flores, solicita la regularización académica de los profesores

•definitivos de la Carrera de Cirujano Dentista.
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La Mtra. Maria del Carmen Rodriguez García, comenta que algunos profesores
le preguntaron que si debian entregar los documentos originales como las
revistas y Ii s ara que puedan ser evaluados en el PRIDE.

12. Asuntos Generales:
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El Mtro. Héctor Magaña Vargas, solicita información sobre la acreditación de la
Carrera de Psicologia, asimismo, dio la bienvenida a los alumnos Consejeros
Técnicos, instandoles a cumplir con su compromiso ante sus representantes
alumnos.

El Mtro. Juan Francisco Sánchez Ruiz, informa que aún no hay ninguna
información sobre la acreditación de la Carrera de Psicología.

Acuerdo No: 04/01-S0/12.3:
Consejo Técnico se da por enterado.

sesión terminó a las 12:40 horas.

MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUIZ
PRESIDENTE DEL H. CONSEJO TÉCNICO

Q~~;i:~~Acuerdo No: 04/01-S0/12.2: .
r--~" Consejo Técnico se da por enterado.
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,"1m' Acuerdo No: 04/01-S0/12.1:

~
Consejo Técnico acordó que se deben entregar los arlículos en extenso,

¡4Ji ~m;smos que pueden ser en fotocopias y no es necesario presentar la revista

~{"~·lcomPleta.

~f· El Prof. Eduardo Suarez tiene la inquietud acerca de la construcCión de las
~ canchas para Campus 1.

~. El Mtro. Juan Francisco Simchez Ruiz, informa que hubo una primera licitación
~ en la cual sólo se presentó un interesado, debiendo ser tres, por lo que se

volverá a convocar a concurso.

S .\
C.D. A R S. SANCHEZ FIGUEROA
SECRETARIO DEL H. CONSEJO TÉCNICO

"" e/ea.


